

Teilnehmerinnen und Teilnehmer für Klinische Forschungsstudie zur Messung der Impulsivität bei ADHS gesucht

Wir untersuchen, wie impulsives Verhalten und Denken bei jungen Erwachsenen mit ADHS am besten beurteilt werden kann und wie eine Besserung der Impulsivität nach einer Behandlung gemessen werden kann.

Die Ergebnisse dieser Studie können für das Design zukünftiger klinische Studien bei Erwachsenen mit ADHS sowie ein besseres Verständnis für das Messen der Wirksamkeit der Behandlung hilfreich sein.

Wenn Sie an einer Teilnahme an der **Impulsivity Biomarker-Studie** interessiert sind, wir suchen Personen, die:

- **18 bis 30 Jahre alt sind**
- **ADHS haben**
- **Sich derzeit einer diagnostischen Beurteilung und/oder Behandlungen von ADHS unterziehen, mit der Möglichkeit, laufende Behandlungen für die Dauer dieser Studie zu pausieren**

Es gibt noch weitere Kriterien, die Sie erfüllen müssen, damit eine Studienteilnahme für Sie infrage kommt und die das Studienteam mit Ihnen besprechen wird.

Rekrutierung

Studienärztinnen: Angelika Dripke und Dr. med. Medea Eleftheriadis

Tel...: 06731-501001

E-Mail: studien@rfk.landeskrankenhaus.de
